

01. EL DÍA 11

LOC.

La mañana del 11 de septiembre de 1973, el Presidente Salvador Allende se dirigió al país en tres oportunidades a través de las ondas de radio Magallanes.

El cerco militar informativo ya estaba en marcha, las torres de transmisión de la mayoría de las emisoras partidarias de la Unidad Popular fueron bombardeadas en las primeras horas de la mañana.

Durante las horas y días siguientes de ese martes 11 de septiembre, las chilenas y chilenos fuimos obligados a informarnos a través de los bandos militares que configuraron el relato oficial y único de los acontecimientos de la época.

15 años más tarde, la periodista Patricia Verdugo, dio a conocer la comunicación interna de los mandos militares a través de su libro “Interferencia Secreta”, donde se aprecia la extrema violencia en el lenguaje que luego sería aplicada en el trato a prisioneros y a toda expresión de resistencia.

AUDIOS 1 Discursos y bandos

LOC.

Durante la tarde la tarde del 11 de septiembre se establece la Junta Militar de Gobierno que toma el control total de país, se decreta Estado de Sitio que regirá de manera continua hasta 1978 y se retomará en varias oportunidades hasta 1989.

Días más tarde es el Cardenal Raúl Silva Henríquez quien alzaré la voz pidiendo respeto por los caídos, especialmente por la figura del Presidente Salvador Allende.

AUDIO 2 La Junta y los vencidos
